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Kims	Update	-	Deutsche	Erzählung!	
Zusammenfassung	vom	22.	November	2023	
https://www.unitednetwork.tv/videos/22-nov-23-news	

	

Bericht	und	Überarbeitungen	von	Monika	P.	
	
Stichpunkte:	-	Vorschlag	zur	Erreichung	des	Theta-Zustands;	-	Operative	weigern	sich,	Kims	Forderung,	den	Tod	von	
Trump	einzuräumen,	nachzukommen;	-	Die	nächste	Mannschaft	tritt	auf,	die	das	Kommando	beansprucht,	
rigoroses	Durchgreifen	ist	weiterhin	der	Plan;	-	Der	Krypto-Markt	sollte	für	RV/GCR,	genau	genommen	für	die	
Auszahlung	der	Operative	mißbraucht	werden;	-	Keine	Zahlung	an	das	US	Finanzministerium,	weil	sie	den	
Forderungen	nicht	nachgekommen	sind;	-	Erzengel	Michael	ist	nicht	der	Enforcer	
	
	
	
ÜBERSICHT	
	
S.3		 NEUE	ERDE:	THETA	ZUSTAND	MIT	MICHELE	
	 	
S.6	 DANKBARKEIT		
	
	 MILLIONÄR	AUF	MISSION	GEGEN	OBDACHLOSIGKEIT	IN	KANADA	
	
S.7	 MEME	DES	TAGES	
	
S.8	 NACHRICHTENBLOCK	(Ausschnitt)	
	 	
	 -	 GERICHTLICHER	VERGLEICH	ERZIELT	IM	GELDWÄSCHEPROZESS	UM	DIE		
	 	 KRYPTOWÄHRUNGSBÖRSE	BINANCE		
	
S.9	 -	 ÜBERMÄSSIGEN	BILDSCHIRMKONSUM	KANN	ZU	KOGNITIVER		 	
	 	 BEEINTRÄCHTIGUNG	FÜHREN	
	
S.10	 WELTLAGEBERICHT	–	UPDATE	
	 	
	 SCHLAGZEILEN	
	
	 ERNEUTER	 VERSUCH,	 CHINAS	 BODENSCHÄTZE	 IM	 FINANZSYSTEM	 ZU	 REGISTRIEREN	
	 TECHNISCH	FEHLGESCHLAGEN		
	
S.11	 PLAN,	 DEN	 RV	 (GCR)	 GCR	 ZUR	 AUSZAHLUNG	 VON	 OPERATIVEN	 DURCH	 DEN	
	 KRYPTOMARKT	ZU	STARTEN	GESCHEITERT	
	
	 „NEUE“	(BZW	„UR-ALTE“)	MANNSCHAFT	VON	BUSH	(Sn)	OPERATIVEN	-	TRUMP	AGENTEN	-
	 BEANSPRUCHT		 FÜHRUNGSAUTORITÄT	
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S.12	 ZUM	 CHARAKTER	 DER	 TRUMP	 OPERATIVE:	 WAFFEN-RASSELN	 IN	 TAIWAN,	 LÜGEN	 ÜBER	
	 URSACHEN	FÜR	WAFFENSTILLSTAND	DER	HAMAS	
	
	
S.13	 FINANZMINISTERIUM	 ERHÄLT	 FINANZIERUNGSABSAGE	 VON	 KIM,	 WEGEN	 NICHT-
	 EINLÖSUNG	DER	FORDERUNGEN	
	
	 TEIL	2	DER	STRATEGIE	VON	KIM	&	TEAM:	RIGOROSE	ENTFERNUNGEN;	NULL	TOLERANZ	
	
S.15	 FRAGEN	AN	KIM	
	
	 1)	LISA	(Austin,	Texas).	Wenn	Enlil	und	Enki	Menschen	erschufen,	wie	konnten	sie	die	Ur-
	 Quelle	in	die	Seelen	oder	unserer	Seelen	in	den	Menschen	bringen?	Haben	sie	mit	der	Ur-
	 Quelle	zusammengearbeitet?		
	
	 2)	 GENEVIEVE	 (Niederlande)	 Kim,	 in	 einem	 früheren	 Bericht	 haben	 Sie	 gesagt,	 dass	 die	
	 Erzengel	dunkle	Engel	auf	der	dunklen	Seite	sind.	Was	ist	mit	Engeln	auf	der	hellen	Seite?	
	 Haben	 Sie	 direkte	 Erfahrungen,	 die	 Sie	mit	 uns	 teilen	 können?	 Sind	 sie	 real?	 Besonders	
	 diejenigen,	 die	 wir	 kennen,	 wie	 Michael,	 Gabriel,	 Raphael.	 Wir	 würden	 gerne	 Ihre	
	 Erfahrungen	hören.		
	
S.16	 3)	SANDRA	(Washington	D.C.).	Viele	von	uns	stellen	sich	den	Beschützer	der	Erde	als	Erzengel	
	 Michael	/.../	vor.	Sie	bezeichnen	es	als	den	Vollstrecker.	/.../	Ist	er	tatsächlich	ein	Er?	 Ist	er	
	 ein	Team	oder	ein	Solo-Akt?	Ist	er	ein	Erdenmensch	oder	ein	Außerirdischer?	Erzählen	Sie	
	 uns	 mehr	 über	 den	 Vollstrecker	 und	 seine	 Aufgabe	 hier,	 die	 Erde	 zu	 schützen.	 Also,	
	 Erzengel	Michael,	ist	er	wirklich	der	Vollstrecker?	
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00:00:49	MIKE:	In	den	USA	ist	es	Mittwoch,	der	22.	November	2023.	Heute	werden	wir	in	Clear	Lake,	
Minnesota,	eine	einzigartige	Technik	erforschen,	die	das	Wachstum	von	jungen	Bäumen	fördert	(à	
leider	konnte	ich	die	benannte	Technologie	nicht	finden,	um	sie	selbst	verwenden	zu	können.	Daher	
muß	der	Teil	leider	entfallen).		
Dann	 tauchen	wir	 in	 die	 Schönheit	 der	 Natur	 ein,	 wenn	wir	 das	Wild	 Center	 in	 Upstate	 New	 York	
besuchen	(Wunderschön	anzusehen,	empfehle	ich	auch,	aber	bei	uns	vor	Ort	muß	jeder	für	sich	selbst	
so	einen	schönen	Ort	ausfindig	machen).		
In	der	Neuen	Erde	 lernen	wir,	wie	wir	den	Theta-Zustand	erreichen	und	uns	mit	unserem	Schöpfer	
verbinden	können.		
Wir	 werden	 auch	 die	 transformative	 Kraft	 der	 Dankbarkeit	 erforschen	 und	 wie	 sie	 unser	
Wohlbefinden	und	Glück	unterstützen	kann.	

	
	

NEUE	ERDE	
	

THEMA:	THETA	ZUSTAND	MIT	MICHELE	
	
	

00:08:37	 MIKE:	 Unsere	 Verbindung	 zu	 Gott	
oder	der	Quelle	wird	 jeden	Tag	 stärker.	 Eine	
Möglichkeit,	 diese	 Verbindung	 aufzubauen,	
ist	 die	 Meditation.	 Sie	 führt	 in	 den	 Theta-
Zustand,	 ein	 Gehirnwellenmuster,	 das	 man	
nachts	 im	
Schlafzustand	

natürlich	 erlebt.	
Hier	 können	 Sie	 einschränkende	 Glaubenssätze	
loslassen,	sich	selbst	heilen	und	Ihre	Realität	als	Teil	der	
Neuen	 Erde	 erschaffen.	 Heute	 werden	 Sie	 aus	 erster	
Hand	 erfahren,	 wie	 einfach	 es	 ist,	 sich	 mit	 unserem	
Schöpfer	zu	verbinden.		
	

	
00:09:06	 SUNNY:	 Heute	 werden	 wir	
also	 ein	 wenig	 über	 bedingungslose	
Liebe	 sprechen,	 denn	 wir	 fühlen	 sie	
die	ganze	Zeit,	nicht	wahr?	Wenn	wir	
unsere	 Kinder	 umarmen,	 wenn	 wir	
mit	 unseren	 Lieben	 zusammen	 sind,	

mit	 unseren	 Freunden,	 dann	 ist	 das	 ein	 schöner	 Zustand!	Wenn	wir	 uns	mit	 dem	
Schöpfer	 verbinden,	 haben	wir	 auch	 Zugang	 zu	 dieser	 bedingungslosen	 Liebe,	 und	
Theta	hilft	uns	dabei,	indem	wir	Zugang	zu	diesen	Gehirnwellen	haben.	Und	Michele	
ist	hier,	um	uns	tatsächlich	durch	diese	Erfahrung	zu	führen.	Und	ich	weiß,	Michelle,	
wir	 haben	 nicht	 viel	 Zeit,	 aber	 ich	 wollte	 den	 Leuten	 wenigstens	 einen	 Überblick	
darüber	geben,	wie	das	aussieht.		
	
00:09:35	MICHELE:	Sicher,	okay.	Also,	wir	machen	das	ganz	schnell.	Und	denkt	bitte	
daran,	Leute,	das	braucht	Übung	und	etwas	Zeit,	aber	nach	ein	paar	Malen	habt	ihr	
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es	raus.	Sie	werden	vielleicht	das	bemerken,	was	man	als	„rapid-eye-movement“,	die	
Erfahrung	 schneller	 Augenbewegungen	 bezeichnet,	 wenn	 wir	 ankommen.	 Das	 ist	
völlig	 in	 Ordnung.	 Das	 ist	 eigentlich	 ein	 Zeichen	 dafür,	 dass	 man	 sich	 im	 Theta-
Gehirnwellen-Stadium	befindet.		
	
00:09:53	Also,	atme	ganz	tief	ein.		
Und	 jetzt	 tu	 so	 oder	 stell	 dir	 vor,	 dass	 du	 dich	 in	 deinem	 Herzzentrum	 siehst,	 in	
dieser	wunderschönen	Lichtkugel	befindest.		
	
Nimm	dir	Zeit,	zu	bemerken,	welche	Farbe	dieser	Lichtball	hat.		
	
Nimm	wahr,	dass	alles,	was	du	brauchst,	all	die	Sicherheit,	alles,	was	du	brauchst,	in	
dieser	Lichtkugel	 für	dich	 ist	 -	während	du	dich	mühelos	nach	oben	bewegst,	nach	
oben	durch	deine	Krone.		
	
Bewege	 Dich	 weiter	 nach	 oben,	 sicher	 und	 geborgen	 in	 Deiner	 wunderschönen	
Lichtkugel,	bewege	Dich	durch	Deine	Decke	nach	oben...	
		
...hinauf	 in	 den	 Himmel,	 vorbei	 an	 den	 Wolken,	 vorbei	 am	 Mond,	 vorbei	 am	
Sonnensystem,	 und	 nehmt	 wahr,	 dass	 an	 der	 Spitze	 unseres	 Universums	 dieses	
wunderschöne,	hell-weiße	Licht	ist.		
	
Bewege	Dich	weiter	darauf	zu	-	hoch,	hoch,	hoch.		
	
Geh	durch	dieses	schöne,	helle	Licht	und	stelle	fest,	dass	Du	zu	einem	beigen	Licht	
kommst,	und	geh	durch	dieses	Licht	durch.		
	
Wenn	du	zu	einem	helleren	Licht	kommst,	gehe	durch	dieses	Licht.		
	
Und	jetzt,	ein	dunkleres	Licht.	Gehe	hindurch.		
	
Bewege	dich	weiter	mit	Lichtgeschwindigkeit	nach	oben,	durch	Schichten	von	Licht,	
hell,	heller,	hell,	heller,	hell,	heller....		
	
Und	merke,	wie	du	jetzt	zu	diesem	schönen,	goldenen	Licht	kommst.		
	
Nimm	einen	Atemzug	und	bewege	dich	weiter	durch	dieses	goldene	Licht	nach	oben,	
bis	du	zu	etwas	kommst,	das	sich	wie	eine	geleeartige	Substanz	anfühlt.		
	
Und	bemerke,	wie	mühelos	du	durch	diese	gallertartige	Substanz	 schwimmst,	dich	
durch	 diese	 gallertartige	 Substanz	 nach	 oben	 bewegst	 und	 auf	 die	 andere	 Seite	
kommst,	 zu	 diesem	 wunderschönen,	 rosa	 Nebel.	 Dieser	 rosa	 Nebel	 Gesetz	 des	
Mitgefühls	ist	das,	wie	Zuckerwatte	für	deine	Seele.	Und	lasse	zu,	dass	diese	Energie	
Dich	 eine	 weitere	 Schicht	 nach	 oben	 in	 dieses	 wunderschöne,	 funkelnde,	
perlmuttweiße	Licht	schiebt.		
00:12:19	Es	gibt	Schattierungen	von	Türkis,	Rosa,	Gold,	funkelndes,	perlweißes	Licht.	
Atme	diese	Energie	ein.	Dies	ist	die	Energie	der	Schöpfung.		
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Sei	einfach	in	diesem	Raum	und	nimm	wahr,	wie	Du	mit	dieser	Energie	eins	wirst,	
und	würdet	 ihr	mit	 eurer	 Erlaubnis	 gerne	mit	 diesem	Gefühl	 der	 bedingungslosen	
Liebe	heruntergeladen	werden?	Und	lasst	uns	Dir	zeigen,	wie	Dein	Leben	und	Deine	
Beziehungen	aussehen,	wenn	man	diese	Frequenz	 in	seinem	Alltag	 lebt,	und	wenn	
Du	das	möchtet,	sag	einfach	laut	"Ja",	um	Dein	Unterbewusstsein	wissen	zu	lassen,	
dass	 Du	 das	 haben	 möchtet,	 und	 nimm	 einen	 tiefen	 Atemzug,	 (eine	 Minute	 dort	
verweilen...)	und	Du	 kannst	 sanft	 Deine	 Augen	 öffnen	 und	 diese	 Frequenz	mit	 Dir	
zurückbringen.		
	
Also,	wie	war	das	für	dich,	Sunny?		
	
SUNNY:	Ich	fühle	Frieden.	Ich	fühle	Frieden.	Und	es	war	interessant,	als	du	von	den	
verschiedenen	Farben	und	den	Schichten	sprachst,	konnte	ich	es	tatsächlich	sehen.	
Ich	 konnte	 es	 sehen.	 Und	 nicht	 nur	 in	 der	 Vorstellung.	 Ich	 konnte	 es	 tatsächlich	
sehen,	 fast	 auf	 der	 Rückseite	 meiner	 Augenlider,	 ich	 konnte	 es	 sehen	 und	 sie	
durchschreiten.		
Also,	wie	oft	sollten	wir	das	tun?	Oder	sollten	wir	es	tun,	wenn	wir	das	Gefühl	haben,	
dass	wir	es	brauchen?	Sollten	wir	es	regelmäßig	tun,	bevor	Sachen	einem	das	Gefühl	
geben,	dass	wir	es	brauchen	-	oder	wie	machen	wir	das?		
00:14:04	MICHELE:	 Nun,	 ich	 persönlich	 mache	 das	 jeden	Morgen.	 Jeden	Morgen,	
wenn	sich	meine	Augen	öffnen,	ist	das	meine	Absicht,	auch	wenn	ich	im	Traumland	
war,	und	ich	bin	sicher,	dass	ich	sowieso	beim	Schöpfer	war	...	...	Ich	möchte	dies	in	
meine	 bewusste	 Welt	 bringen.	 Also	 gehe	 ich	 bewusst	 aufwärts,	 auf	 die	 Theta-
Gehirnwelle,	 und	 dann	 bitte	 ich	 den	 Schöpfer,	 mir	 die	 Frequenz	 meiner	 Seele	 zu	
zeigen,	 und	 dann	 bringe	 ich	 dieses	 Gefühl	 in	 meinen	 Körper,	 und	 ich	 lade	 das	
Weisheitsgefühl	 und	 die	 Verkörperung	 der	 Frequenz	 meiner	 Seele	 herunter,	 und	
dann	 befehle	 ich,	 was	 wie	 eine	 Bitte	 ist,	 aber	 es	 ist	 so,	 als	 ob	 ich	 es	 in	 eine	
Reihenfolge	bringe.	Wir	benutzen	einfach	das	Wort	 "befehlen",	dass	diese	Energie	
mich	durch	meinen	Tag	begleitet.	Auf	diese	Weise	ist	es	so,	als	würde	man	den	Weg	
vorbereiten.	 Das	 Licht	 geht	 also	 voraus,	 bevor	 Du	 irgendwo	 hingehst.	 So	wird	 das	
Leben	viel,	viel	einfacher.	
SUNNY:	Ja.	Und	man	fühlt	sich	auch	mehr	danach,	daß	man	Kontrolle	hat,	weil	man	
dem	 Universum	 etwas	 in	 Anspruch	 nimmt,	 was	 geschehen	 wird	 bzw.	 soll.	 Man	
behauptet,	was	geschehen	wird.	Es	ist	wie,	„das	ist	es,	was	ich	will,“	und	du	setzt	das	
vor	dir	selbst	voraus	-	im	Gegensatz	dazu,	dass	du	ein	Opfer	von	dem	bist,	was	auch	
immer	passiert.		
MICHELLE:	Ganz	genau.	Und	wir	können	diese	Energie	nutzen,	während	wir	in	dieser	
Energie	 sind,	 um	 das	 zu	 manifestieren,	 was	 wir	 in	 unserem	 Leben	 erschaffen	
möchten.	Wenn	 ihr	zum	Beispiel	 in	diese	Energie	und	von	dem	Ort	ausgeht,	könnt	
ihr	alles	auflisten,	was	ihr	gerne	hättet,	und	dann	könnt	ihr	euch	vorstellen,	dass	die	
Hand	 des	 Schöpfers	 hereinkommt	 und	 die	 Energie	 aufwirbelt,	 ähnlich	 wie	 eine	
Schneekugel.	Und	sagt:	"Schöpfer,	das	ist	jetzt	in	meinem	Leben.	Ich	danke	Dir.	Es	ist	
vollbracht.	Es	ist	vollbracht.	Es	ist	vollbracht.	Zeige	es	mir."	So	ist	man	Zeuge	in	dem	
Moment,	wie	sich	die	Energie	in	der	Theta-Gehirnwelle	bewegt	und	man	weiß,	dass	
es	vollbracht	ist.		
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00:16:02	MIKE:	Der	Zugang	zu	Theta	jeden	Morgen	scheint	eine	gute	Möglichkeit	zu	
sein,	 den	 Tag	 zu	 beginnen.	 Michele	 bietet	 kostenlose	 Online-Heilungs-Downloads	
über	ihre	Facebook-Seite	an.	Sie	können	auch	ihr	Buch	kaufen!	Es	heißt	"Been	There,	
Done	 That,	 Wrote	 This",	 eine	 persönliche	 Reise	 durch	 chronische	 Krankheit,	
Verunglimpfung	 und	 Spiritualität.	 In	 diesem	 Buch	 erzählt	 Michele,	 wie	 sie	 Theta	
benutzt	hat,	um	ihre	eigene	Multiple	Sklerose	zu	heilen.		
	
	
DANKBARKEIT		
	
00:16:31	Während	 in	 dieser	Woche	 in	 den	USA	das	 Erntedankfest	 begangen	wird,	
denken	 viele	über	die	Dinge	nach,	 für	die	 sie	dankbar	 sind.	Wenn	wir	 irgendeinen	
positiven	Aspekt	in	unserem	Leben	anerkennen,	erleben	wir	Dankbarkeit.		
Es	 ist	 bekannt,	 dass	 Dankbarkeit	 eine	
tiefgreifende	und	transformative	Wirkung	auf	
die	 geistige	 Gesundheit	 und	 das	 allgemeine	
Wohlbefinden	hat.	Sie	verändert	sogar	unsere	
Gehirnchemie,	 was	 zu	 einem	 natürlicheren	
Zustand	der	Dankbarkeit	führt.		
Wenn	 wir	 Dankbarkeit	 in	 unsere	 tägliche	
Routine	 einbauen,	 können	 wir	 unsere	
Perspektive	 (auf	 das	 Leben)	 drastisch	
verändern	 und	 eine	 tiefe	 Wertschätzung	 für	
das	 kultivieren,	 was	wir	 bereits	 besitzen,	 anstatt	 uns	 auf	 das	 zu	 fixieren,	 was	 uns	
fehlt.	Dankbarkeit	senkt	den	Stress,	fördert	ein	Gefühl	der	Zufriedenheit	und	stärkt	
unsere	 Verbindung	 zu	 anderen.	 Sie	 fördert	 auch	 unser	 persönliches	 Wachstum,	
indem	sie	uns	in	die	Lage	versetzt,	unsere	eigenen	Errungenschaften	anzuerkennen,	
was	zu	einem	stärkeren	Selbstwertgefühl	und	Selbstvertrauen	führt.	Dankbarkeit	zu	
geben	und	zu	empfangen	schafft	immer	mehr	Gelegenheiten,	dankbar	zu	sein.		
Dankbarkeit	ist	nicht	an	einen	bestimmten	Feiertag	oder	Ort	gebunden.	Sie	kann	von	
jedem	 und	 überall	 praktiziert	 werden.	 Wahre	 Zufriedenheit	 liegt	 in	 der	
Wertschätzung	der	Segnungen,	die	wir	bereits	haben,	und	ebnet	den	Weg,	mehr	von	
dem	zu	schaffen,	was	wir	uns	wünschen.	Eine	Haltung	der	Dankbarkeit	kann	die	Welt	
mit	Positivität	erfüllen	und	uns	einen	weiteren	Grund	geben,	dankbar	zu	sein.		
	
	
MILLIONÄR	 AUF	 MISSION	 GEGEN	 OBDACHLOSIGKEIT	 IN	
KANADA	
	
00:18:07	 In	 Kanada	 sind	 viele	Menschen	 dankbar	 für	 die	
Bemühungen	des	Unternehmers	Marcel	 LeBrun,	 der	 sich	
derzeit	einer	Mission	zur	Bekämpfung	der	Obdachlosigkeit	
in	Fredericton,	New	Brunswick	befindet.		
Seine	 Initiative	 mit	 dem	 Namen	 "12	 Neighbours"	 („12	

Nachbarn“)	 ist	 eine	 geschlossene	 Wohnanlage	 mit	 99	
kleinen	 Häusern,	 die	 alle	 mit	 einer	 Küche,	 Wohn-	 und	
Schlafräumen,	 einem	 Badezimmer,	 einer	 Terrasse	 und	

Bildquelle:	
https://www.greenmatters.com/ne
ws/millionaire-builds-99-tiny-
homes-marcel-lebrun	
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Sonnenkollektoren	 ausgestattet	 sind.	 In	
dem	 Bestreben,	 Obdachlosen	 einen	
Neuanfang	 zu	 ermöglichen,	 hat	 LeBrun	 4	
Millionen	Dollar	aus	eigenen	Mitteln	in	das	
Projekt	 investiert	 und	 zusätzliche	 Mittel	
und	Unterstützung	eingeworben.	 In	der	 zu	
75	 %	 fertig	 gestellten	 Gemeinde	 entsteht	
alle	vier	Werktage	eine	neue	Wohnung.	„12	
Neighbours“	geht	über	das	Wohnen	hinaus.	

Das	 Projekt	 bietet	 den	 Bewohnern	 Möglichkeiten	 zur	 Beschäftigung	 und	 zur	
Entwicklung	 ihrer	 Fähigkeiten.	 Die	 Gemeinschaft	 verfügt	 über	 ein	
Unternehmenszentrum	mit	einer	von	den	Bewohnern	betriebenen	Kaffeebar,	einer	
Lehrküche	und	einem	Seidendruckbetrieb.		
LeBrun	stellt	sich	eine	Gemeinschaft	vor,	die	mit	dem	Rest	der	Stadt	verschmilzt	und	
Besucher	 einlädt,	 eine	 Tasse	 Kaffee	 zu	 trinken	 oder	 den	 Hemdendruckservice	 in	
Anspruch	 zu	 nehmen.	 Trotz	 der	 Kritik,	
dass	Obdachlose	isoliert	werden	könnten,	
sieht	 LeBrun	 12	 Neighbours	 als	 ein	
unterstützendes	 Umfeld,	 in	 dem	 die	
Bewohner	durch	den	Besitz	von	Eigentum	
ein	 neues	 Verantwortungsgefühl	
entwickeln	können.		
Die	 Gemeinschaft	 verfügt	 über	
hochmoderne	 Sicherheitsmaßnahmen	
und	 Tore,	 um	 die	 Sicherheit	 ihrer	
Bewohner	zu	gewährleisten.		
LeBruns	innovativer	Ansatz	zur	Bekämpfung	der	Obdachlosigkeit	zeigt,	wie	sehr	der	
Aufbau	einer	Gemeinschaft	das	Leben	verändern	kann.	
	
	

00:19:58	 Sie	möchten	 die	Neuigkeiten	 von	UNN	
mit	 Ihren	 Freunden	 und	 Ihrer	 Familie	 teilen?	
Memes	sind	eine	tolle	Möglichkeit,	das	Gespräch	
in	Gang	zu	bringen.	Das	UNN	Meme	des	Tages!°	
Hier	steht:		
"Der	 Friede	 auf	 Erden	 wurde	
ausgerufen!",	 und	 darunter:	 "Wir	 sind	
hier,	 um	 unseren	 Planeten	 zu	
restaurieren.“		
Wir	 alle	 können	 uns	 an	 der	 Restauration	
beteiligen,	 und	 vielleicht	 beginnt	 sie	 mit	 ein	
wenig	Dankbarkeit.	

Das	UNN-Meme-Team	veröffentlicht	jeden	Tag	neue	Memes.		
Um	sie	alle	zu	sehen,	können	Sie	ihrem	Telegram-Kanal	
unter	„UNN	Memes“							(https://t.me/unnmemes)			
folgen.		
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Teilen	 Sie	 sie	 auf	 Telegram	
und	 allen	 anderen	 sozialen	
Medienkanälen,	auf	denen	Sie	
noch	ein	Konto	haben.		
	
00:20:09	 Eine	 weitere	
Möglichkeit,	wie	ihr	uns	helfen	
könnt,	 die	 Wahrheit	 zu	
verbreiten,	 ist,	 unseren	
Podcast	 zu	 teilen.	 Er	 heißt	
United	 Network	 News,	 The	
Rundown	
(https://www.unitednetwork.
news/united-network-news-the-rundown/).	 Wir	 besprechen	 wichtige	 Geschichten	
aus	 der	 Nachrichtensendung,	 einschließlich	 Highlights	 aus	 dem	 World	 Situation	
Report.	 Die	 Episoden	 sind	 völlig	 kostenlos,	 also	 eine	 gute	 Möglichkeit,	 UNN	 mit	
Menschen	 zu	 teilen,	 die	 Ihnen	 wichtig	 sind.	 Suchen	 Sie	 einfach	 nach	 "United	
Network	News	The	Rundown"	in	Ihrem	Lieblings-Podcast-Player	und	abonnieren	Sie	
es.	

/.../	
	

NACHRICHTENBLOCK	(Ausschnitt)	
	

GERICHTLICHER	 VERGLEICH	 ERZIELT	 IM	
GELDWÄSCHEPROZESS	 UM	 DIE	
KRYPTOWÄHRUNGSBÖRSE	BINANCE		
	
00:39:58	 Der	 CEO	 von	 Binance,	 der	
weltweit	 führenden	 Börse	 für	 Krypto-
Währungen,	hat	sich	in	einem	großen	US-
Geldwäschefall	 schuldig	 bekannt.	 Das	
Unternehmen	 hat	 sich	 darauf	 geeinigt,	

der	 US-Regierung	 mehr	 als	 4	 Milliarden	 Dollar	 zu	 zahlen	 -	 der	 größte	 Vergleich	
seiner	Art.		
Vorausgegangen	 waren	 Anfang	 des	 Jahres	
Anschuldigungen,	 Binance	 betreibe	 eine	 nicht	
registrierte	 Wertpapierbörse	 und	 habe	 gegen	
mehrere	 US-Sicherheitsgesetze	 verstoßen.	 Diese	
Entwicklungen	 haben	 Tausende	 von	 Anlegern	 in	 eine	
unsichere	 Lage	 gebracht,	 die	 gespannt	 auf	 Updates	
bezüglich	ihrer	Bestände	warten.	Da	sich	der	Termin	für	die	Verurteilung	des	CEO	am	
23.	Februar	abzeichnet,	müssen	die	Kunden	über	die	Zukunft	des	Unternehmens	und	
die	Auswirkungen	auf	ihre	Investitionen	spekulieren.	Alle	Kryptowährungen	wurden	
von	der	NSA	als	Programm	zur	Umstellung	der	Öffentlichkeit	auf	ein	digitales	 ID-
System	geschaffen.	Das	soziale	Experiment	war	größtenteils	ein	Fehlschlag,	da	nur	
ein	 kleiner	 Teil	 der	 Bevölkerung	 mit	 den	 Münzen	 handelte.	 Darüber	 hinaus	
ermöglicht	 das	 Auf	 und	 Ab	 des	 Kryptomarktes	 und	 der	 Preise	 den	 Behörden,	
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Gelder	 für	 schwarze	 Operationen	 abzuschöpfen	 und	 im	 Wesentlichen	 die	
Öffentlichkeit	zu	bestehlen,	um	ihre	eigenen	geheimen	Projekte	zu	finanzieren,	die	
dem	Ziel	dienen,	den	Menschen	zu	schaden.		
	
	
ÜBERMÄSSIGEN	BILDSCHIRMKONSUM	KANN	ZU	KOGNITIVER	BEEINTRÄCHTIGUNG	
FÜHREN	
	
00:41:18	 Übermäßiger	 Bildschirmkonsum	 könnte	 zu	 einer	 Beeinträchtigung	 der	
kognitiven	Funktionen	führen,	insbesondere	in	den	Bereichen	Aufmerksamkeit	und	
Entscheidungsfindung.	Dies	geht	aus	einer	neuen	Studie	hervor.		
Das	 Konzept	 der	 ungeregelten	 Bildschirmnutzung	 wurde	 eingeführt,	 um	 die	
Bildschirmabhängigkeit	 in	 fortgesetzter	 Nutzung	 trotz	 negativer	 Folgen	 zu	
beschreiben.	In	der	Studie	wurden	zwei	Theorien	vorgeschlagen.	Entweder	trägt	die	
unangemessene	 Bildschirmnutzung	 zum	 kognitiven	 Verfall	 bei,	 oder	 Personen	mit	
bereits	 bestehenden	 kognitiven	 Problemen	 sind	 anfälliger	 für	 unangemessene	
Bildschirmnutzung.	 Die	 Studie	 weist	 insbesondere	 darauf	 hin,	 dass	 junge	Männer,	
die	häufig	Internetspiele	spielen,	und	Frauen,	die	regelmäßig	soziale	Medien	nutzen,	
von	 diesem	 Problem	 besonders	 betroffen	 sind.	 Die	 aufmerksamkeitsstarken	
Funktionen	 der	 Technologieunternehmen	 tragen	 möglicherweise	 zu	 dem	 Problem	
bei,	 da	 sie	 eine	 Regulierung	 der	 Bildschirmzeit	 erschweren.	 Zusätzlich	 zu	 der	
Strahlung,	 die	 von	 den	 Geräten	 selbst	 ausgeht,	 sendet	 die	 Spiele-	 und	 Tech-
Industrie	 in	 aller	 Regel	 unsichere	 Frequenzen	 über	 die	 Anwendung	 aus,	 was	 zu	
einer	Verschlechterung	der	Gesundheit	der	Nutzer	beiträgt.		
	
00:42:25	Um	diesen	negativen	Auswirkungen	
entgegenzuwirken,	 sollten	 Sie	 versuchen,	
mindestens	15	Minuten	pro	Tag	mit	nackten	
Füßen	direkt	auf	dem	Boden	oder	im	Gras	zu	
verbringen	 und	 dabei	 eine	 Technik	
anzuwenden,	 die	 man	 Erdung	 nennt.	 Dies	
ermöglicht	 eine	 Reorganisation	 der	
Zellfunktionen	 im	 Körper,	 wodurch	 die	
Auswirkungen	 schädlicher	 Technologien	
verringert	werden.	
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WELTLAGEBERICHT	
	
SCHLAGZEILEN	
00:43:54		
-	 Mehrere	Agenten,	die	von	der	CIA	unter	Bush	Sr.	ausgebildet	worden	waren,	
	 traten	 vor	 und	 erklärten,	 dass	 sie	 das	 Sagen	 hätten,	 und	 richteten	 überall,	
	 von	China	bis	in	die	USA,	ein	Chaos	an.	
	
-	 Teil	 2	 des	 Plans	 begann	 gestern,	 als	 der	 Deep	 State	 den	 Forderungen	 des	
	 Bodenkommandos	nicht	nachkam.	Jetzt	gibt	es	kein	Zurück	mehr.		
	
-	 Hamas		stimmt	 einem	 weiteren	 Waffenstillstand	 zu,	 da	 die	 Verhandlungen	
	 noch	andauern	und	der	Deep	State	seine	Rechnung	nicht	bezahlt.	
	
-	 Antworten	auf	drei	eingereichte	Videofragen	an	Kim	
	
	
	

WELTLAGEBERICHT	
(Kim	im	Gespräch	mit	Calen,	Australien)	

	
ERNEUTER	 VERSUCH,	 CHINAS	 BODENSCHÄTZE	 IM	
FINANZSYSTEM	ZU	REGISTRIEREN,	FEHLGESCHLAGEN		
	
00:44:52	 Kim	 spricht	 ein	 paar	 Dinge	 an,	 die	 in	 den	
Nachrichten	vorkamen,	über	die	vorhin	berichtet	wurde.		
China	 hatte	 in	 letzter	 Zeit	 also	 viele	 Probleme.	 Sie	 haben	 derzeit	 viele	
Verpflichtungen	 für	 ihre	 Finanzabteilung.	 Und	 es	 gibt	 große	 Bedenken,	 ob	 die	
Wirtschaft	anziehen	wird	oder	nicht.	Kürzlich,	vor	ungefähr	48	Stunden	oder	so,	und	
das	 ist	den	Operativen	 zu	verdanken,	über	die	gleich	noch	weiter	die	Rede	 ist.	 Sie	
hatten	 einen	 Handel	 abgeschlossen,	 der	 es	 ihnen	 erlaubte,	 alle	 im	 Boden	
befindlichen	Vermögenswerte	zu	nutzen	und	gefälschte	Vermögenswerte,	die	aus	
gefälschten	Tarif-Eingaben	an	die	Shanghai-Börse	stammen.	Und	dann	wollten	sie	
die	 angeblichen	 Vermögenswerte	 kontrollieren	 und	 dann	 Yuan,	 oder	 RMB,	wie	 es	
genannt	 wird,	 ihre	 Landeswährung,	 in	 der	 Welt	 einführen	 und	 damit	 den	 Dollar	
ersetzen.	
00:45:58	Kommt	Ihnen	das	bekannt	vor?	Sie	sind	schon	eine	Weile	dabei	-	das	haben	
wir	 schon	 einmal	 gehört!	 Sie	 müssen	 also	 natürlich	 vergessen	 haben,	 dass	 die	
unterirdische	 Einrichtung	 unter	 der	 Shanghai	 Exchange	 nicht	 mehr	 funktioniert.	
Daher	hatte	das	Unternehmen	keinen	Zugriff	mehr	auf	irgendeine	Möglichkeit,	sich	
mit	 den	 globalen	 Finanzabteilungen	 zu	 verbinden.	 Und	 das	 ist	 das	
Finanzministerium	 in	 jedem	einzelnen	Land.	Also	ein	weiterer	epischer	Misserfolg	
für	 Asiens	 Deep	 State,	 Chinas	 Deep	 State,	 und	 ein	 epischer	 Misserfolg	 für	 die	
Operativen.		
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PLAN,	 DEN	 KRYPTOMARKT	 ZUR	 AUSZAHLUNG	 VON	 OPERATIVEN	 PLATZEN	 ZU	
LASSEN,	GESCHEITERT	
	
Und	 das	 scheint	 eine	 fortlaufende	 Angelegenheit	 zu	 sein,	 da	 wir	 eine	 neue	 Crew	
haben,	 die	 erklärt	 hat,	 dass	 sie	 jetzt	 das	 Sagen	 hat.	 Das	 nächste,	was	 sie	 in	 den	
letzten	Tagen	versucht	haben,	ist,	es	solle	einen	geplanten	Absturz	geben	...	Besser	
gesagt:	 sie	 haben	 versucht	 zu	 planen	 –	 es	 ist	 ja	 nicht	 so,	 als	 hätten	 sie	 überhaupt	
Plan	von	 irgendetwas	 -	aber	 sie	versuchen,	einen	Absturz	 der	 Kryptomärkte,	 aller	
Kryptos	 zu	 planen.	 Der	 Grund	 dafür	 ist,	 dass	 Sie	 glauben,	 dass	 es	 auf	 dem	
Kryptomarkt	 Hunderte	 von	 Milliarden	 Dollar	 gäbe	 -	 aber	 das	 stimmt	 nicht!	 Nun	
müssen	sie	das	vergessen	haben	oder	sich	nicht	die	Mühe	gemacht	haben,	dies	zu	
überprüfen,	bevor	 sie	diesen	aufwändigen	Plan	mit	den	Medien	aufgesetzt	haben.	
Das	ist	der	Grund,	warum	Binance	jetzt	mit	der	Klage	und	den	4	Milliarden	US-Dollar	
usw.	 in	 die	 Schlagzeilen	 gerät.	 Und	 ja,	 nicht	 wirklich...	 Etwa	 70	 bis	 76	 %	 der	
Kryptowährungen	 gehören	 also	 Agentur-Operativen,	 denen	 versprochen	 wurde,	
sie	zu	einem	späteren	Zeitpunkt	einlösen	zu	können.	Klingt	bekannt?	
	
00:47:46	Die	Einführung	dieses	Programms	erfolgte,	nachdem	der	RV	(„Revaluation“	
=	Neu-Bewertung)	des	Dinar	gescheitert	war	und	keiner	der	Agenturleute	weltweit	
mehr	 in	Dinar	bezahlt	werden	wollte.	Also	gaben	 sie	 ihnen	Kryptowährung,	aber	
ihre	Geldbörsen	waren	gesperrt.	Die	Agenturleute	konnten	also	nur	sehr	wenig	Geld	
einlösen!	 Nun,	 was	 den	 Rest	 der	 28	 bis	 24	 %	 angeht:	 das	 sind	 Sie!	 Das	 sind	 die	
Menschen.	 Sie	 investieren	 Ihr	Geld	 in	 den	 jeweiligen	Währungen	 aus	 aller	Welt	 in	
den	 Krypto-Markt.	 Und	 das	 ist	 ein	 sehr	 kleiner	 Prozentsatz	 und	 eine	 sehr	 kleine	
Menge	im	Vergleich	zu	dem,	was	sie	bezweckt	haben.	
	
	
„NEUE“	 (BZW.	 „UR-ALTE“)	MANNSCHAFT	 VON	 BUSH	 (Sn)	 OPERATIVEN	 -	 TRUMP	
AGENTEN	-BEANSPRUCHT	FÜHRUNGSAUTORITÄT	
	
00:48:33	 Das	 ist	 also	 ein	 weiterer	 gewaltiger	 Misserfolg,	 der	 in	 den	 letzten	 48	
Stunden	passiert	 ist,	weil	wir	eine	neue	Crew	von	Mitarbeitern	haben.	Wir	haben	
keine	neue	Gruppe	von	Operativen,	aber	wir	haben	eine	neue	Gruppe	vor	Ort,	die	
jetzt	 ganz	 allein	 von	 sich	 aus	 „erklärt“,	 dass	 sie	 das	 Sagen	 hat.	 Es	 handelt	 sich	
wahrscheinlich	 um	 1	 bis	 2	%	 der	Mitarbeiter	weltweit.	 Kim	 nennt	 diese	 Leute	 die	
„Bush-Whacker“,	weil	sie	alle	unter	Bush	(Sn.)	ausgebildet	wurden,	als	er	Oberhaupt	
des	 Black	 Dragon	 oder	 Oberhaupt	 der	 Black	 Sun	 für	 Nordamerika	 und	 des	 Black	
Dragon	weltweit	war.	Sagen	wir	einfach:	auch	das	sind	Trump-Agenten.	
	
00:49:21	Jetzt	gibt	es	keine	Agenten	des	Monarch-Militärs	und	des	Umbrella-Militärs	
mehr,	die	sich	auf	einer	anderen	Ebene	befinden.	Das	sind	Ihre	Herren,	die	solchen	
Leuten	Bericht	erstatten	würden.	Die	Mitarbeiter	 sind	also	offenbar	 sehr	verärgert	
über	die	Forderungen	von	Kim	und	ihrem	Team.	Sie	wollen	Fake	Trump	wieder	 ins	
Amt	bringen	und	das	amerikanische	Volk	noch	mindestens	vier	weitere	Jahre	lang	
belügen.	 Hinter	 den	 Kulissen	 gab	 es	 auch	 Ankündigungen,	 dass	 Trump	 nicht	 als	
Präsident,	 sondern	 als	 Oberbefehlshaber	 oder	 Chef	 des	 Vereinigten	 Stabes	
zurückkehren	würde.		
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„Denken	Sie	jetzt	darüber	nach,	worüber	wir	letzte	Woche	gesprochen	haben,“	sagt	
Kim.	Sie	hatte	darüber	gesprochen,	dass	das	Kriegsrecht	„face	front“	-		also	öffentlich	
verhängt	werden	soll!	Das	ist	der	Grund,	warum	sie	am	Sonntag	hinter	den	Kulissen	
das	 Narrativ	 geändert	 und	 begonnen	 haben,	 es,	 an	 die	 alternativen	Medien	 –	 so	
würde	Kim	sie	nennen	-	durchsickern	zu	lassen,	dass	dies	eine	Möglichkeit	sei:	Dass	
er	 nicht	 als	 Präsident	 zurückkommen	 würde,	 sondern	 als	 Chef	 der	 Vereinigten	
Stabschefs,	und	dann	würden	sie	das	Kriegsrecht	niemals	mehr	aufgeben,	weil	sie	
es	nicht	nur	vorläufig	einrichten	wollten,	-	sie	wollten	es	dauerhaft	einrichten,	und	
dann	wären	sie	für	immer	diejenigen,	die	das	Weiße	Haus	regieren,	genau	so,	wie	
es	 die	 Agenten	 hinter	 den	 Kulissen	 tun.	 Das	 sind	 also	die	 politischen	Operativen.	
Also	tauchten	sie	alle	in	Cheyenne	(...gähn...)	auf	und	dachten,	dass	sie	nun	die	Welt	
und	das	Narrativ	steuern	würden.	Sie	ordneten	die	Veröffentlichung	von	Erklärungen	
an,	 wie	 zum	 Beispiel:	 „Obwohl	 Biden	 81	 Jahre	 alt	 ist	 und	 sich	 sein	
Gesundheitszustand	verschlechtert,	ist	Trump	bei	bester	Gesundheit.“		
Kim	nimmt	an,	daß	er	für	einen	Verstorbenen	bei	bester	Gesundheit,	oder?	
	
	
CHARAKTER	DERE	TRUMP	OPERATIVE:	WAFFEN-RASSELN	IN	TAIWAN,	LÜGEN	ÜBER	
URSACHEN	FÜR	WAFFENSTILLSTAND	DER	HAMAS	
	
00:51:15	Dann	beschlossen	sie,	Taiwan	dazu	zu	verleiten,	gegen	China	 in	den	Krieg	
zu	ziehen,	und	wir	wissen	natürlich	alle,	wie	das	enden	würde.	Sie	sind	es	auch,	die	
hinter	 dem	 angeblichen	Waffenstillstand	 der	 Hamas	 standen.	 Aber	 in	Wirklichkeit	
sagte	ihnen	die	Hamas,	dass	sie	nicht	mehr	kämpfen	würden.	Es	gab	kein	Geld,	keine	
Bezahlung.	 Und	 ihre	 guten	 Freunde	 der	 Familie	 Orsini	 sagten	 ihnen,	 dass	 sie	 das	
nicht	mehr	tun	würden.	Sie	sind	nicht	per	se	involviert.	Es	gibt	noch	ein	paar	andere	
italienische	 Familien,	 die,	 sagen	 wir	 mal,	 der	 Hamas	 „nahestehen“.	 Sie	 sind	 nicht	
involviert,	 aber	 sie	 haben	 das	Warte-Spielchen	 satt.	 Es	wird	 kein	 Geld	 ausgezahlt.	
Und	sie	sagten:	„Nichts	mehr!“		
Dann	riefen	sie	(die	Trump	Operativen)	ihre	guten	Freunde	bei	der	Hisbollah	an	und	
beschlossen,	sie	anzufeuern	und	sie	dazu	zu	bringen,	gegen	 Israel	vorzugehen,	und	
dann	reagierte	 Israel	natürlich	zurück.	Es	wird	auch	viel	darüber	geredet,	dass	dort	
neue	 Waffen	 nach	 Israel	 und	 in	 den	 Nahen	 Osten	 transportiert	 werden.	 Sie	
versuchen	 auch,	 den	 Weltkrieg	 in	 größerem	 Maßstab	 zu	 beginnen.	 Hinter	 den	
Kulissen	 wurden	 der	 Regierung	 der	 Ukraine	 und	 auch	 der	 russischen	 Regierung	
einige	Versprechen	gemacht.		
„Wissen	Sie,“	sagt	Kim,	„sie	arbeiten	wirklich	hart	daran,	den	Planeten	 in	Brand	zu	
stecken!	Gleichzeitig	 reichten	 die	 Israelis	 eine	 Vereinbarung	 zur	 Kriegsfinanzierung	
direkt	bei	der	Hall	of	Records	ein,	die	bei	...	wem	nochmal?	...mir!	...erneut	eintraf.	
Und	so	sagte	ich:	Nein,	das	glaube	ich	nicht.	Es	ist	nicht	mein	Krieg.	Ich	bezahle	Ihre	
Rechnung	nicht!“	
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FINANZMINISTERIUM	ERHÄLT	 FINANZIERUNGSABSAGE	VON	KIM,	WEGEN	NICHT-
EINLÖSUNG	DER	FORDERUNGEN	
	
00:53:14	 Dann	 beschlossen	 sie,	 dass	 das	 Finanzministerium	 Kim	 anrufen	 soll	 und	
fragt,	 „ob	wir	mit	 der	 Finanzierung	 vorankommen	würden.“	 „Und	wir	 haben	 nein	
gesagt,“	berichtet	Kim,	„weil	sie	unseren	beiden	Bitten	nicht	nachgekommen	sind!“	
Und	 Kim	 erhielt	 mehrere	 Anrufe	 von	 Helfern	 aus	 Washington,	 D.C.	 Im	 Grunde	
handelte	es	sich	bei	einigen	davon	um	Drohungen.	Einige	davon	waren	Drohungen	
von	 Langley.	 Einige	 davon	 waren	 Drohungen	 von	 Leuten	 aus	 dem	 Pentagon.	 Bei	
einigen	 davon	 handelte	 es	 sich	 um	 Drohungen	 aus	 Washington,	 D.C.,	 die	 Kim	
anweisen	wollten,	dass	Sie	das	einzuwilligen	hätte.	„Nun,	ich	muss	nichts	tun!“	sagt	
Kim,	„Wissen	Sie,	das	ist	der	verwirrende	Teil!“	
	
00:53:53	„Weißt	du,	ich	muss	Dich	mal	fragen,	Calen“,	sagt	Kim.	„Also	die	Regierung	
hier	in	Amerika,	was	denken	die	Australier	über	unsere	Regierung	hier?“	„Ich	bin	mir	
wirklich	nicht	ganz	sicher.“		
Es	 ist	 alles	 verschwommen.	Es	 ist	wie	ein	 riesiges	Spiel	mit	Musikstühlen!	Der	und	
der	ist	oben,	der	und	der	ist	oben,	jetzt	sind	andere	Leute	oben.	Insgesamt	waren	zu	
Beginn	 dieser	 Operation	weltweit	 etwa	 1.700,	 also	 etwas	 weniger,	 bereit,	 sich	 an	
dem	Plan	zu	beteiligen.	Nun	sagten	sie	allen	anderen,	die	zur	Tür	hereinkamen	und	
versuchten,	 etwas	 Positives	 zu	 tun	 und	 das	 Militär,	 die	 Behörden	 und	 die	
Regierungen	 umzustimmen,	 dass	 sie	 jetzt	 das	 Sagen	 hätten,	 und	 sie	 informierten	
alle.	Kim	und	ihr	Team	trat	einfach	einen	Schritt	zurück	und	beobachteten,	was	sie	
taten,	aber	warteten	auch	ab,	bis	sie	genug	Versprechungen	gemacht	hatten,	sodass	
sie	keinerlei	Glaubwürdigkeit	mehr	hätten,	wenn	am	Ende	des	Tages	noch	 jemand	
atmete.	 Und	 vielleicht	 erkennt	 die	 nächste	 Gruppe	 in	 der	 Reihe,	 die	 die	
Verantwortung	 übernehmen	möchte,	 dass	 das	 nicht	 funktionieren	wird!	 „Das	war	
unsere	Hoffnung!“	sagt	Kim.	
	
	
TEIL	 2	 DER	 STRATEGIE	 VON	 KIM	 &	 TEAM:	 RIGOROSE	 ENTFERNUNGEN;	 NULL	
TOLERANZ	
	
00:55:24	Nun,	gestern	früh	am	Morgen,	vormittags	zu	Kims	Zeit,	mitten	in	der	Nacht	
zu	 Calens	 Zeit	 (in	Australien),	 hat	 Kim	beschlossen,	 von	 ihrer	 Seite	 aus	 „Teil	 2	 des	
Plans“	in	Angriff	zu	nehmen.		
Nun	kann	Kim	nur	begrenzte	Details	zu	Teil	zwei	geben,	aber	Teil	2	begann	mit	der	
Entfernung	 praktisch	 aller	 Agenten,	 die	 an	 dem	 Fiasko	 beteiligt	 waren,	 das	 am	
Sonntag	 begann	 und	 sich	 über	 den	 Montagabend	 und	 gestern	 bis	 zum	Morgen	
ausweitete,	 in	den	frühen	Morgenstunden.	Wenn	wir	Leute	reinschicken,	 schickten	
sie	 ihre	Leute	direkt	hinter	denen	her	und	sagten	 ihnen,	sie	sollen	alles	 ignorieren,	
was	wir	 sagen,	 und	 dass	 sie	 jetzt	 das	 Sagen	 hätten	 und	 so	weiter	 und	 so	 fort.	 Es	
verursachte	 also	 ein	 bisschen...	 Es	 waren	 jedenfalls	 genug	 Leute,	 die	 involviert	
waren,	um	 für	eine	Weile	ein	bisschen	Aufsehen	und	ein	Problem	zu	verursachen.	
Wir	 haben	 gesehen,	 wie	 die	 Medien	 in	 den	 letzten	 paar	 Tagen	 etwas	 verrückt	
geworden	sind,	und	das	 ist	der	Grund	dafür.	Sie	sind	größtenteils	nicht	mehr	unter	
uns	-	vielleicht	gibt	es	hier	und	da	ein	paar	Nachzügler.	
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00:56:33	Kim	betont:	„Von	nun	an	ist	die	Politik	noch	stärkere	Null-Toleranz-Politik.	
Sobald	also	jemand	auf	der	ätherischen	Ebene	denkt,	dass	er	hervortreten	und	die	
nächsten	Verantwortlichen	 sein	wird,	 oder	 auch	nur	den	Gedanken	hat,	 der	 sich	
auf	der	ätherischen	Ebene	bildet,	sind	wir	da!	Auf	der	Grundlage	der	Tatsache	an,	
dass	 Sie	 diesen	 potenziellen	 Gedanken	 hatten,	 noch	 bevor	 er	 auf	 der	 physischen	
Ebene	über	Ihre	Lippen	kommt,	treffen	wir	bereits	ein	(„bei	Ihnen“)	-	denn	das	sind	
wir!	Das	ist	es,	was	wir	tun!	Das	ist	es,	was	die	Legionen	tun.“	
Dieser	 Plan	 beinhaltet	 also	 noch	 viel	mehr.	Manches	 davon	 betrifft	 die	 Archivare,	
manches	 beinhaltet	 einige	 „Disclosure“	 –	 öffentliche	 Enthüllungen.	 Manches	
beinhaltet	Ankündigungen	und	manches	beinhaltete	 in	 letzter	Zeit	die	gewaltsame	
Entfernung	 einiger	 Medienleute	 weltweit.	 Im	 Moment	 herrscht	 eine	 Art	
„Compliance	 or	 Go	 Away“-Situation.	 Und	 es	 gibt	 noch	 ein	 bisschen	mehr	 zu	 dem	
Plan,	aber	das	darf	Kim	wirklich	noch	nicht	mitteilen.		
Jetzt	 versteht	 man	 jedenfalls,	 warum	 es	 plötzlich	 einen	 zweiten	 Waffenstillstand	
gibt!	Jetzt	versteht	man,	wer	die	neue	
Gruppe	 ist,	 die	 „Bush	 (Senior)-
whackers“,	 wie	 Kim	 sie	 nennt,	 oder	
die	 Trump-„humpers“/Hoppel.	
„Bushwhacker“,	 Trump-Hoppel	 -	
dieselben	 Leute,	 alles	 dasselbe.	 Kim:	
„Jetzt	verstehen	Sie	also,	was	passiert	
ist,	 denn	 wir	 haben	 keine	
Ankündigungen	 gesehen	 (über	
Trumps	 Ableben,	 wie	 am	 Freitag	 gefordert)	 und	 ich	 weiß,	 dass	 die	 Leute	 darüber	
verärgert	sind.	Und	man	könnte	sagen,	dass	ich	auch	verärgert	gewesen	wäre,	wenn	
ich	zugelassen	hätte,	dass	sich	Emotionen	in	die	Kriegsführung	einmischen	würden,	
aber	 heutzutage	 überrascht	 mich	 nichts	 mehr!	 Es	 gibt	 immer	 einen	 Cowboy,	 der	
aufkreuzt	 und	 denkt,	 dass	 er	 das	 schaffen	 wird!	 Aber	 basierend	 auf	 den	
Informationen,	 die	 ich	 Ihnen	 gerade	 über	 die	 Shanghai	 Exchange	 und	 das	
Kryptowährungssystem	gegeben	habe,	ist	klar,	dass	sie	eindeutig	kein	Geld	haben.“	
Sie	 haben	 keine	 Möglichkeit,	 an	 so	 viel	 Geld	 zu	 kommen.	 Krieg	 ist	 sehr	 teuer,	
insbesondere	der	Weltkrieg.	Und	sie	tun	einfach	das	Gleiche,	was	andere	Menschen	
zuvor	getan	haben,	und	das	hunderte	Male	auf	der	ganzen	Welt.	
00:58:49	 Wenn	 sie	 also	 aufgepasst	 hätten	 oder	 tatsächlich	 eine	 wirkliche	
Genehmigung	 gehabt	 hätten	 oder	 eine	 Vorstellung	 davon	 gehabt	 hätten,	 was	
wirklich	 in	 dieser	Welt	 vor	 sich	 geht,	 hätten	 sie	 das	 gewusst,	 bevor	 sie	 begonnen	
hätten,	auf	der	ganzen	Welt	nach	Dollars	zu	suchen	und	einen	Weltkrieg	beginnen,	
weil	sie	dachten,	der	würde	Geld	einbringen.	Diese	Ebene	von	Mitarbeitern	hat	auch	
nicht	verstanden,	dass	die	Hall	of	Records	direkt	zu	Kim	führt.	Es	spielt	keine	Rolle,	
ob	Sie	in	Israel,	China,	Russland,	Australien,	Japan,	Deutschland	sind,	suchen	Sie	sich	
ein	anderes	Land	aus!	Und	Australien	ist	auch	das	Gleiche:	alles	geht	an	Kim.	„Also	
ja,“	erzählt	Kim,	„Ich	habe	Ihre	Anfrage	gestern	mit	meinem	Namen	abgelehnt!	 Ich	
brauche	einen	Stempel	mit	meinem	kleinen	Gesicht,	damit	Sie	es	vielleicht	endlich	
kapieren.“	 Kim	 ist	 sich	 nicht	 sicher,	 ob	 denen	 das	 helfen	 würde,	 aber	 das	 ist	 so	
ziemlich	der	Weltlagebericht	für	die	letzten	48	Stunden.		
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FRAGEN	AN	KIM	
	
01:00:58	 1)	 LISA	 (Austin,	 Texas).	Wenn	 Enlil	 und	 Enki	 Menschen	 erschufen,	 wie	
konnten	 sie	 die	 Ur-Quelle	 in	 die	 Seelen	 oder	 unserer	 Seelen	 in	 den	 Menschen	
bringen?	Haben	sie	mit	der	Ur-Quelle	zusammengearbeitet?	Danke	für	alles	was	Sie	
tun.	
	
Haben	Enki	und	Enlil	die	Menschen	erschaffen?	
	
01:01:22	
KIM:	 Nein,	 sie	 haben	 nicht	 wirklich	 Menschen,	 keine	 organische	 Menschen	
erschaffen.	 Sie	 entwickelten	 jedoch	 viele	 teuflische	 Pläne,	 um	Menschen	 auf	 allen	
Ebenen	 zu	 manipulieren.	 Sie	 sind	 die	 Meister	 hinter	 vielen	 unserer	 genetischen	
Veränderungen	und	dafür,	dass	wir	als	Menschen	von	Version	1.0	aus	in	der	Version	
7.0	 gelangtet	 sind.	 Bis	 zu	 einem	 gewissen	 Grad	 hatte	 Marduk	 tatsächlich	 eine	
Beziehung	 zum	 Council	 of	 5	 (Rat	 der	 Fünf).	 Allerdings	 hat	 er	 jeden	 möglichen	
Graubereich	 zwischen	 Schwarz	 und	Weiß	 gefunden,	 den	 er	 so	 finden	 konnte,	 um	
beide	Seiten	so	zu	manipulieren,	dass	sie	genau	das	tun,	was	er	wollte.	Es	gibt	viele	
Gerüchte	darüber,	dass	sie	die	Erde	erschaffen	haben,	aber	denken	Sie	daran,	dass	
sie	sich	selbst	als	Götter	darstellen	wollten,	und	in	vielen	Fällen	unserer	gefälschten	
Geschichte	werden	sie	als	Götter	dargestellt.	
Das	Gleiche	gilt	für	die	Abraxas.	Die	Abraxas	haben	sich	auch	als	Götter	dargestellt!	
Will	einer	Zeus	oder	Odin?	Und	einige	dieser	anderen	Götter,	die	wir	 im	Laufe	der	
Geschichte	kennengelernt	haben.	Also,	ich	würde	Ihnen	sagen:	Nein,	sie	haben	den	
Menschen	 wirklich	 nicht	 erschaffen.	 Ich	 würde	 sagen,	 dass	 es	 zum	 bestimmten	
Grade	Geschäfte	 sowohl	mit	 der	Anti-Quelle	 als	 auch	mit	 der	Quelle	 gab,	 und	wie	
gesagt,	 sie	manipulierten	beide	Seiten,	um	 ihre	Ziele	durchzusetzen.	Wegen	denen	
sind	wir	Menschen	7,0,	weil	sie	anfälliger	 für	Krankheiten	sind.	Wir	 leben	 in	einem	
kürzeren	 Zeitrahmen.	 Auch	 das	 Inkarnationsprogramm	 war	 eine	 Erfindung	 von	
ihnen.	 Also	 etwas	 Wahres,	 etwas	 Unwahres,	 denn	 nein,	 sie	 können	 keine	
menschliche	 Seele	 erschaffen.	 Und	 nein,	 sie	 hatten	 nicht	 die	 Zustimmung	 der	 Ur-
Quelle.	Und	die	Ur-Quelle	ist	in	einem	dunklen	Zeitalter	nicht	ganz,	aber	teilweise	in	
gewisser	Weise	inaktiv	-	so	wie	Anti-Quelle	während	eines	Lichtzeitalters	inaktiv	ist!	
Denken	Sie	daran,	wir	 treten	für	 immer	 ins	goldene	Zeitalter	ein	und	werden	nie	
wieder	eine	Wiederholung	eines	neutralen	Zeitalters	oder	eines	dunklen	Zeitalters	
erleben.	Also	hier	nur	eine	kleine	Erinnerung!	
	
01:03:51	
2)	 GENEVIEVE	 (Niederlande)	 mit	 einer	 Frage	 zu	 Engeln.	 Kim,	 in	 einem	 früheren	
Bericht	haben	Sie	gesagt,	dass	die	Erzengel	dunkle	Engel	auf	der	dunklen	Seite	sind.	
Was	ist	mit	Engeln	auf	der	hellen	Seite?	Haben	Sie	direkte	Erfahrungen,	die	Sie	mit	
uns	 teilen	 können?	 Sind	 sie	 real?	 Besonders	 diejenigen,	 die	 wir	 kennen,	 wie	
Michael,	 Gabriel,	 Raphael.	Wir	würden	 gerne	 Ihre	 Erfahrungen	 hören.	Danke	 für	
alles.	
	
01:04:25	KIM:	Nun,	„wie	oben,	so	auch	unten!“	Man	könnte	also	sagen,	dass	es	 in	
der	 sogenannten	 neunten	 Ebene	 der	 neunten	 Dichte	 oder	 im	 realen	 Himmel	
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genauso	viele	Engel	gab,	wie	es	Engel	in	der	neunten	Dichte,	der	neunten	Ebene	der	
unteren	Astralebene	und	der	achten	Ebene	gab,	weil	sie	an	beiden	Orten	existieren,	
die	an	der	Ausführung	des	Willens	der	Ur-Quelle	oder	Gottes	beteiligt	waren.	Es	gab	
also	 direkte	 Anweisungen,	 die	 während	 des	 neutralen	 Zeitalters	 kooperativ	
entgegengenommen	wurden,	und	sie	sollten	ihre	Befehle	ausführen,	gefallene	Engel	
wie	nicht	gefallene	Engel,	und	beide	beteiligten	sich.	Irgendwann,	mitten	im	Dunklen	
Zeitalter,	 nahm	die	 helle	 Seite	 nicht	mehr	 aktiv	 teil,	 nicht	weil	 sie	 es	 nicht	wollte,	
sondern	weil	die	niederen	Astralwesen	sie	manipulierten,	was	 ihnen	technisch	 fast	
den	Aufenthalt	hier	verbot	für	eine	lange	Zeit.	Die	Energie	war	falsch.	Niemand	hörte	
auf	einen	anderen.	Es	kam	zu	heftigen	Kämpfen	zwischen	beiden	Seiten	in	dem,	was	
Sie	den	Himmel	nennen.	Ich	würde	Ihnen	also	sagen:	Ja,	es	gibt	positive	Wesen,	die	
direkt	der	hellen	Seite	der	Quelle	unterstellt	sind.	Es	gibt	keine	Wesen	mehr,	die	der	
Anti-Quelle	 Bericht	 erstatten.	 Sie	 sind	 jetzt	 alle	 zur	 Quelle	 zurückgekehrt.	 Man	
könnte	also	wahrscheinlich	sagen,	dass	sowohl	Gabriel	als	auch	Gabriel	jetzt	positive	
Wesen	sind.	Während	des	Lichtzeitalters	geht	jeder	auf	diese	Seite.	Es	gibt	also	viel	
mehr	 Beteiligung.	Man	 könnte	wahrscheinlich	 sogar	 sagen,	 dass	 einige	 von	 ihnen,	
was	die	Legionen	betrifft,	bei	uns	sind.	
	
01:06:32	 Wenn	 die	 Dinge	 so	 weitergehen,	 wie	 sie	 sind,	 könnte	 es	 bald	 eine	
Gelegenheit	geben,	einige	von	 ihnen	als	 Journalisten	 in	den	Nachrichten	zu	 sehen.	
Also,	wir	werden	sehen.	Mal	sehen	was	passiert.		
Aber	 ich	 würde	 Ihnen	 sagen,	 es	 ist	 eine	 sehr	 leichte	 Erfahrung,	 wenn	 Sie	 zur	 Ur-
Quelle	reisen.	Jeder	kann	das.	Du	kannst	auch.	Und	Sie	können	diese	Leute	jederzeit	
treffen	 und	mit	 ihnen	 sprechen.	 Und	 es	 ist	 so	 etwas	wie	 eine,	 ich	 nenne	 es	 nicht	
gerne	 Astralreisen,	 wie	 manche	 Leute	 es	 tun.	 Ich	 würde	 es	 eher	 „einen	
Bewusstseinstransfer“	 nennen,	 einen	 vorübergehenden	 teilweisen	
Bewusstseinstransfer	 an	 den	 Ort,	 wohin	 Sie	 so	 bald	 reisen.	 Ihr	 werdet	 bald	 alle	
treffen.		
	
3)	SANDRA	(Washington	D.C.).	Viele	von	uns	stellen	sich	den	Beschützer	der	Erde	als	
Erzengel	Michael	und	sein	mächtiges	Schwert	und	seine	Armee	zur	Verteidigung	der	
Erde	 vor.	 Sie	 bezeichnen	 es	 als	 den	 Vollstrecker.	 Sie	 haben	 ihn	 tatsächlich	 beim	
Namen	genannt.	Ist	er	tatsächlich	ein	Er?	Ist	er	ein	Team	oder	ein	Solo-Act?	Ist	er	
ein	 Erdenmensch	 oder	 ein	 Außerirdischer?	 Erzählen	 Sie	 uns	 mehr	 über	 den	
Vollstrecker	und	seine	Aufgabe	hier,	die	Erde	zu	schützen.	Also,	Erzengel	Michael,	
ist	er	wirklich	der	Vollstrecker?	
	
01:08:02	KIM:	Nein.	Erzengel	Michael	ist	nicht	der	Vollstrecker.		
Man	 könnte	 sagen,	 beide	 sind	 Beschützer	 allen	 organischen	 Lebens	 und	 aller	
organischen	 Wesen,	 einschließlich	 Planeten	 und	 Sternensystemen.	 Aber	 es	 sind	
definitiv	 unterschiedliche	Wesen.	 Einerseits	 entstand	 der	 Enforcer	 zu	 Beginn	 des	
Dunklen	 Zeitalters	 vor	 etwa	 drei	Milliarden	 Jahren.	 Zur	 gleichen	 Zeit	 wurde	 der	
Universalrat	oder	Intergalaktischer	Rat,	wie	er	manchmal	genannt	wird,	gegründet.	
Sie	 bildeten	eine	Abteilung	namens	Universal	 Protection	 Unit,	 um	 sicherzustellen,	
dass	 die	 Infiltration	 der	 Dunkelheit	 nicht	 zu	 weit	 ging.	 Das	 ist	 Nummer	 eins.	 Und	
zweitens,	 um	 sicherzustellen,	 dass	 jeder	 die	 Regeln	 des	 Zeitalters	 befolgt,	 denn	
denken	 Sie	 daran,	 niedere	 astrale	 Wesen	 treffen	 keine	 Entscheidungen.	 Mangels	
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Bezeichnung	 handelt	 es	 sich	 um	 ein	 Computerprogramm.	 Das	 war	 also	 einer	 der	
Gründe	dafür.	
01:09:12	Der	Grund,	warum	er	auf	der	Erde	herumhängt,	 liegt	auch	darin,	dass	die	
Erde	ein	Nexus-Planet	ist	und	wir	ein	Gateway-Planet	und	auch	als	„Schlüsselstein	
Erde“	 bekannt	 sind.	 Wir	 sind	 also	 gewissermaßen	 ein	 wesentlicher	 Teil	 der	
Nichtinfiltration	der	dunklen	Mächte	auf	dieser	Seite	des	Multiversums.		
Er	ist	also	schon	eine	ganze	Weile	hier	und	es	geht	ihm	nicht	so	sehr	darum,	die	Erde,	
sondern	die	Menschen	auf	der	Erde	zu	beschützen.	Er	ist	nicht	per	se	der	Beschützer	
der	Erde.	Er	 ist	der	Beschützer	 für	den	Universalrat.	Er	hat	eine	ganze	Einheit.	Es	
gibt	 Millionen	 von	 Flotten	 in	 seiner	 Gruppe.	 Sie	 kommen	 aus	 dem	 gesamten	
Multiversum	und	aus	allen	Lebensbereichen.	
Er	ist	kein	Mensch.	Er	ist	nur	ein	weiteres	Wesen,	das	einen	Job	erledigt,	was	er	mir	
jedes	 Mal	 sagt,	 wenn	 wir	 ihn	 um	 Hilfe	 bitten.	 Er	 sagt:	 „Kann	 ich	 jetzt	 in	 Rente	
gehen?“	 „Kann	 ich	 jetzt	 nach	 Hause	 gehen?“	 „Kann	 ich	 jetzt	 bitte	 nach	 Hause	
gehen?“	Weil	er	sieht,	dass	das	Ende	in	Sicht	ist!!		
Nun,	das	hat	lange	auf	sich	warten	lassen,	denn	denken	Sie	daran,	es	gibt	keine	Zeit	
in	der	Art	und	Weise,	wie	wir	die	Zeit	kennen.	Mit	anderen	Worten:	Für	viele	dieser	
Leute	 gibt	 es	 keinen	 Alterungsprozess	 und	 so	 weiter.	 Er	 ist	 also	 schon	 sehr	 lange	
dabei.	Nun,	Michael,	würde	man	Teil	der	 Legionen	betrachten.	Er	 ist	auch	Teil	der	
Wesen,	die	in	der	neunten	Dichte,	auf	der	neunten	Ebene,	leben.	Er	lebt	in	der	Ur-
Quelle	selbst.	Es	gibt	also	ein	Wesen,	das	Sie	dort	beschreiben,	das	ein	Beschützer	
aller	Dinge	ist,	aller	organischen	Lebensformen,	aller	Schöpfungen	der	Ur-Quelle,	in	
Ermangelung	eines	besseren	Begriffs.	
	
01:11:00	 Hier	 kommen	 sie	 also	 ins	 Spiel.	 Sie	 sind	 es,	 und	 manchmal	 ist	 es	 ein	
Schutzmodus,	manchmal	 sind	 sie	 an	 der	 Schöpfung	 selbst	 beteiligt.	 Sie	 erschaffen	
gemeinsam	 mit	 der	 Ur-Quelle.	 Sie	 haben	 auch	 einen	 Teil	 der	 Gruppe,	 die	 die	
Progenitoren	 sind	 -	 die	 Seelen	 erzeugen.	 Jeder	 tut	 also	 etwas	 anderes	 und	 im	
Grunde	tut	er	alles,	was	die	Quelle	oder	Gott	verlangt,	ohne	zu	hinterfragen.	Es	gibt	
keine	 Möglichkeit,	 in	 irgendeiner	 Form	 oder	 Form	 vom	 Plan	 oder	 Programm	
abzuweichen.	Verstehen	Sie	also	den	Unterschied,	Calen?	In	Ordnung.	Perfekt.	
	
	
	
	
	
______________________________	
	
	
	
Wenn	Sie	eine	Frage	an	Kim	stellen	möchten,	senden	Sie	ein	Video	von	Ihnen	vor	der	
Kamera.	Beschränken	Sie	Ihre	Fragen	auf	30	Sekunden	oder	weniger.	Um	Ihr	Video	
einzureichen,	 können	 Sie	 unsere	 Website	 unitednetwork.news	 unter	 der	
Registerkarte	 „Field	 Messenger“	 besuchen.	 Dort	 können	 Sie	 es	 einreichen.	 Unser	
Nachrichtenteam	wird	 zusammen	mit	 Kim	 einige	 Fragen	 auswählen,	 die	 am	 Ende	
jeder	Nachrichtensendung	beantwortet	werden.	
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Haftungsausschluss: Es handelt sich um eine deutsche Erzählung zu Kims Bericht, die ich so 
genau wie möglich entlang der Aufzeichnung des Originals anfertige. Zum besseren Verständnis 
von verschiedenen Begriffen und zur Veranschaulichung von Themen, die besprochen werden, 
erweitere ich die Darstellung durch meine eigenen Nachforschungen nach bestem Wissen und 
Verständnis. 
Trotz aller Bemühungen um Genauigkeit und Wahrheit können sich Fehler einschleichen. 
Zusammengestellt von Monika P - INTERNE GRUPPE. 
Die deutsche Übersetzung entstand allein zur Unterstützung aller im deutschen Sprachraum 
Lebenden, die durch die englische Sprache der Aufzeichnungen von UNN und deren automatisch 
generierte, ungeprüfte Untertitel kaum eine Möglichkeit haben, tiefer in die Materie 
einzutauchen.	


